

# Jetzt regiert das neue Prinzenpaar

**FASCHING** Mit der Inthronisierung von Eva-Maria I. und Christian I. ist Hirschaid in die Session 2024/25 gestartet.

VON UNSEREM MITARBEITER ANDREA SPÖRLEIN

**Hirschaid** Schon seit 20 Jahren feiert man in der Marktgemeinde die Amtseinführung des jeweiligen neuen Faschingsprinzenpaars im örtlichen Möbelhaus. In diesem Jahr sind es Prinzessin Eva-Maria I. und Prinz Christian I., die das närrische Hirschaid durch die fünfte Jahreszeit führen. Im Beisein ihrer Vorgänger Giulia I. und Lukas I. sowie des närrischen Hofstaats nebst Hofmarschall wurden sie gebührend in ihr Regierungsamt auf Zeit eingesetzt – bis sie die Macht am Aschermittwoch (5. März 2025) wieder abgeben müssen. In der Faschings-Hochburg an der Regnitz wurde kräftig geschunkelt, getanzt und das ein oder andere Gläschen Sekt getrunken.

## Fröhlich gefeiert

Nach dem Prolog durften die neuen Regenten schon die ersten Saisonorden und Küsschen verteilen. Die Juniorgarde des Tanzvereins „Tanzrhythmus“, die von Johanna Theobald und Lisa Theobald trainiert wird, tanzte zum ersten Mal für das neue Prinzenpaar. Zweite Bürgermeisterin Elke Eberl (CSU) leistete nicht sehr viel Gegenwehr bei der Herausgabe des Rathauschlüssels an Eva-Maria I. und Christian I. Durchs Programm führte wie gewohnt souverän Gerlinde Stache vom „Tanzrhythmus“ Hirschaid, die sich durch die eine oder andere technische Panne nicht aus dem Konzept bringen ließ. Neben viel närrischem Volk konnten auch Gäste des Memmelsdorfer Carneval-Clubs, vom Ritter vom Hahn aus Trunstadt, von den „heiligen Stadtschnecken“ aus Heiligenstadt und vom Faschingsverein „Kuckuck“ aus Sonne-



Inthronisierung von Prinzessin Eva-Maria I. und Prinz Christian I. zum Prinzenpaar für die Faschingssaison 2024/25 Foto: Andrea Spörlein

berg begrüßt werden. Für alle gab es natürlich die neuen Saisonorden und Küsschen.

## Besondere Auszeichnung

Überreicht wurden heuer zum ersten Mal auch Vereinsorden für langjährige Mitglieder des Elferrats. Ein Novum und

eine besondere Ehre war in diesem Jahr die Auszeichnung für den Elferrat Rudi Meinhart, der für seine langjährigen Verdienste um den Hirschaid Fasching vom Fastnachtsverband Franken durch Florian Nickoleit ausgezeichnet wurde.

Die Hirschaid Prunksitzung findet am 14. und 15. Februar in der Jahnhalle

statt. Karten im Vorverkauf kann man am 12. Januar zwischen 16 und 17.30 Uhr im „Haus der Bäuerin“ erwerben. Am Dienstag, 7. Januar, wird das neue Kinderprinzenpaar im Rathaus vorgestellt. Es wird in dieser Saison wieder eine Kinderprunk- und eine Zwergenprunksitzung geben.

## BÜRGERMEISTERAMT

# Stellvertreter kündigt Rücktritt an

VON UNSERER MITARBEITERIN EVI SEEGER

**Pommersfelden** Michael Beck (Wählerblock Sambach), seit 2020 Mitglied des Gemeinderats und Zweiter Bürgermeister der Gemeinde Pommersfelden, kündigte in der Sitzung seinen Rücktritt vom Amt des Bürgermeister-Stellvertreters an. Berufliche Veränderungen hätten ihn zu diesem Schritt veranlasst, so Beck. Sein Arbeitgeber habe ihm eine attraktive, aber zeitintensive Stelle angeboten, die sich mit den Aufgaben des Zweiten Bürgermeisters schwer vereinbaren lasse. Sein Amt als Gemeinderat will der 34-jährige Sambacher weiterhin ausüben. Beck bat das Gremium um Verständnis für seinen Rücktritt. Die Gemeinderäte und -rätinnen müssen nun in der nächsten Sitzung über Becks Antrag abstimmen. Dann erst kann eine Wahl für das Amt eines neuen Zweiten Bürgermeisters durchgeführt werden.



Michael Beck möchte vom Amt des Zweiten Bürgermeisters zurücktreten. Foto: Evi Seeger

## ANZEIGE

## Medizin

## ANZEIGE

Thema: Nervenschmerzen

# Ischias-Alarm: Jeder Zweite leidet unter Nervenschmerzen

Hilfe kommt mit einem speziellen Arzneimittel aus der Nervenmedizin



**Zieht es schmerzhaft vom Rücken bis ins Bein, steckt umfangsprachlich häufig der „Ischias“ dahinter: Durch eine Reizung oder Quetschung des Ischias-Nervs können starke Nervenschmerzen entstehen, die oft kaum auszuhalten sind. Mit Restaxil (Apotheke, rezeptfrei) ist es Experten gelungen, ein vielversprechendes Arzneimittel speziell bei Nervenschmerzen zu entwickeln.**

Langes Sitzen am Schreibtisch oder im Auto, schweres Heben, falsches Bücken – und schon ist er da! Ein stechender, brennender Schmerz im unteren Rücken, der über den Po bis zum Fuß ausstrahlen kann. Die einen klagen zudem über Taubheitsgefühle oder ein Kribbeln an den betro-

ffenen Stellen. Andere wiederum fühlen sich sogar wie vom „Strom durchflossen“. Hinter den Schmerzen rund ums Gesäß steckt meist der Ischias-Nerv, der so dick wie unser Daumen ist und sich vom Rücken bis zum Knie verzweigt. Wird Druck auf den Ischias-Nerv ausgeübt, z. B. durch falsche Bewegungen oder Verspannungen, kann dieser gequetscht oder gereizt werden: Er sendet Schmerzsignale an unser Gehirn. Auch eine verrutschte Bandscheibe, die auf den Nerv drückt, kann die Ursache sein. Zeit zu handeln!

## Nervenschmerzen im Ischias gezielt behandeln

Aus medizinischer Sicht ist es wichtig, für eine erfolgreiche Behandlung direkt an den Nervenschmerzen anzusetzen. Über-

raschend: Bei Nervenschmerzen zeigen viele Schmerzmittel nur wenig Wirkung, denn sie bekämpfen meist Entzündungen. Anders die Schmerzmittel Restaxil, die speziell zur Behandlung von Nervenschmerzen, wie z. B. bei einer Ischialgie, entwickelt wurden. So wird etwa der Arzneistoff **Iris versicolor** in Restaxil laut Arzneimittelbild vor allem bei Ischialgien mit ziehenden, reißenden und brennenden Schmerzen im Hüftnerv bis zum Fuß eingesetzt. Nicht weniger eindrucksvoll wirkt **Cimicifuga racemosa**: Der Arzneistoff kommt erfolgreich bei ausstrahlenden Schmerzen im Rücken sowie bei Neuralgie im Becken zum Einsatz. Dabei bekämpft er Druck und Schmerz in der Lenden- und Kreuzbein-

Nervs. Doch nicht nur das: Auch bei Taubheitsgefühlen verspricht er Linderung!

## 5-fach-Wirkkomplex, gut verträglich

Für Restaxil haben Wissenschaftler **Iris versicolor** und **Cimicifuga racemosa** in spezieller Dosierung mit drei weiteren bewährten Arzneistoffen kombiniert. Gemeinsam bilden sie den besonderen 5-fach-Wirkkomplex von Restaxil!

**Das Beste:** Die Schmerzmittel sind nicht nur wirksam, sondern zugleich gut verträglich und somit auch für die Einnahme bei chronischen Schmerzen geeignet. Nehmen Sie Ihre Schmerzen nicht länger in Kauf und fragen Sie in der Apotheke gezielt nach Restaxil!

## FULMINAN

Für sichtbar schöne und strahlende Haut



Der Wunsch einer jeden Frau: schöne Haut! Doch mit dem Alter erschläft die Haut an den typischen Problemzonen wie Gesicht, Dekolleté, Arme und Oberschenkel. Der Grund: Die körpereigenen Kollagenspeicher leeren sich. Doch Sie können etwas tun! Der beliebte Kollagen-Drink Fulminan (Apotheke) gibt reifer Haut, was sie braucht: Er führt dem Körper bioaktive Kollagen-Peptide zu, die Kollagenspeicher werden wieder aufgefüllt!

Zusätzlich enthält Fulminan ausgewählte Vitamine und Mineralstoffe, die ein strahlendes Hautbild unterstützen können: Vitamin C fördert eine normale Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut. Kupfer, Zink und Biotin tragen u. a. zu einem normalen Bindegewebe bzw. zum Erhalt normaler Haut bei. Vitamin E schützt die Zellen vor oxidativem Stress.

Machen auch Sie den Kollagen-Drink zu Ihrem täglichen Beauty-Ritual und fragen Sie in Ihrer Apotheke nach Fulminan!

Mit wertvollen Vitaminen und Mineralstoffen

Für Ihre Apotheke: (PZN 13306108)



www.fulminan.de

(Abbildung Betroffenen nachempfunden)

Abbildungen Betroffenen nachempfunden

RESTAXIL Wirkstoffe: Gelsemium sempervirens D11, D2, Spigelia anthelmia D11, D2, Iris versicolor D11, D2, Cyclamen purpurascens D11, D3, Cimicifuga racemosa D11, D2. Homöopathisches Arzneimittel bei Neuralgien (Nervenschmerzen). www.restaxil.de • Zu Risiken und Nebenwirkungen lesen Sie die Packungsbeilage und fragen Sie Ihre Ärztin, Ihren Arzt oder in Ihrer Apotheke. • Restaxil GmbH, 82166 Grafelfing